
Punto n. 4  all'ordine del giorno: approvazione  rendiconto di gestione relativo 
all'esercizio finanziario 2022. 
 
Poco prima del nostro Consiglio comunale abbiamo fatto il Consiglio Unione  perche  a livello  di 
approvazione  di bilancio consuntivo  la cosa e  alla rovescia, prima si approva il bilancio 
consuntivo  della Unione e poi il bilancio consuntivo  di ogni singolo Comune. Questo va fatto 
chiaramente  entro il 30 aprile, e il fatto di poterlo approvare entro questo mese probabilmente  
ci permettera  di fare poi la variazione di bilancio, quindi  di usare i soldi che abbiamo in avanzo, 
che poi andro  a declinare prima della scadenza  di fì ne giugno, primi di luglio, perche  poi 
arrivano le ferie e fino ai  primi di settembre non si riesce a fare niente, in questo caso 
guadagnando piu  di un mese riusciremo a impegnarli prima, e prima di fine anno poter 
realizzare qualcosa o sistemare qualcosa di cui il nostro Comune  ha bisogno. 
Per quanto riguarda  l' avanzo di amministrazione  del rendiconto di gestione  relativo al bilancio 
consuntivo, per il Comune  di Truccazzano  questo avanzo di amministrazione  e  pari a 
2.576.067,36 euro, composto da 4 voci sostanzialmente, dove 596.034 euro e  la parte 
accantonata, 520.389 euro e  la parte vincolata, 500.079 sono la parte destinata a investimenti 
e 1.398 mila euro  e  la parte disponibile, il famoso avanzo libero. Dovremo chiaramente  adesso 
poi trovarci con le varie P.O per decidere quale parte di questo avanzo libero  destinare a opere 
e quale parte di avanzo libero  andra  a coprire quello  che e  stato il taglio fatto per pareggiare il 
bilancio di previsione. Se ricordate, quando  abbiamo approvato il bilancio di previsione 
triennale  abbiamo dovuto usare 250 mila euro  di oneri di urbanizzazione per coprire la parte 
corrente. Oggi, avendo questo avanzo libero di 1.398 mila euro, possiamo usare gia  parte di 
questo avanzo per coprire la parte corrente  coperta con gli oneri e quindi  recuperare gli oneri 
di urbanizzazione e poterlo mettere nel piano triennale delle opere pubbliche, per il prossimo  
triennio, o quando  decideremo, a seconda del tipo di investimento. 
Aggiungo poi che a fronte della approvazione  del bilancio consuntivo  della Unione, e  risultato 
un avanzo libero  come Unione di 1.660 mila euro. Gia  in Giunta  Unione era stato deciso che 
chiaramente , siccome  era un avanzo molto importante, di fare rientrare quota parte  di questo 
avanzo nelle casse di ogni singolo Comune, mantenendo pero  una quota parte  della Unione per 
le emergenze e quant'altro. In base alla regola del 50% diviso 4, e l'altro 50% 25 in base al 
numero di abitanti  e alla superficie territoriale, come Comune  di Truccazzano  recupereremo 
dalla Unione altri 160 mila euro. Anche questi 160 mila euro  ci serviranno in parte per coprire 
la spesa corrente, come dicevo prima a Fabio, probabilmente  il bilancio di previsione 2023-
2025 non sara , non ci ritroveremo piu  quel disavanzo  importante  che ci siamo trovati 
quest'anno, dovuto al caro energia e quant'altro, e quindi  abbiamo dovuto trovare altre risorse 
per poterlo pareggiare. Comunque  abbiamo, siamo fiduciosi l'anno prossimo  di poter 
mantenere piu  o meno  il livello  di spesa corrente  per quanto riguarda  chiaramente  sempre 
le tasse, IMU, Irpef, e quant'altro di mantenere le stesse tariffe che abbiamo mantenuto finora, 
al di la   di mantenere gli eventuali costi, che purtroppo   in base alla Istat e quant'altro magari  
sulle tariffe individuali, purtroppo   dovremo per forza di cose andare a modificare. Ci sono 
interventi?   
 
TALENTI 
Di quel 1.398 mila euro  e i 160 mila euro, calcolando una buona parte da mettere a copertura, 
gli altri negli investimenti, c'e  gia  un orientamento dove si possono rivolgere questi soldi da 
spendere su progetti, l'esempio diciamo, la ciclo-pedonale che abbiamo noi sempre da 
ultimare... da migliorare.. 
 
SINDACO 



Noi abbiamo fatto un elenco di progetti da sottoporre perche  adesso appunto nel momento in 
cui  si approva questo avanzo libero .... bisogna  dire innanzitutto che quota parte  va a coprire 
le spese del II semestre, perche  noi oltre a impegnare i 250 mila euro  di oneri, abbiamo dovuto 
tagliare anche parte delle spese, faccio un esempio, solo sui servizi sociali abbiamo tagliato nel 
II semestre 100 mila euro  e quindi  adesso dovremo reintegrare per coprire le spese dei servizi 
sociali per il II semestre. Per quanto riguarda  gli investimenti noi abbiamo fatto una serie di 
richieste, che adesso dovremo pero  vedere con i responsabili, in questo caso dei lavori pubblici, 
e capire di queste N richieste che noi abbiamo fatto, come sempre, quanti soldi si riescono a 
impegnare per poterli spendere, o entro l'anno o comunque  una volta impegnati, poterli 
spendere anche dopo, prima comunque  della approvazione  del bilancio  di fabbisogno. Diciamo 
che sostanzialmente  in quello  che noi ci siamo prefissi, anche in base alle richieste dei cittadini, 
perche  il discorso che dicevi tu, relativo alla ciclabile  della messa in sicurezza  della ciclabile  di 
Cavaione, parte destra che va verso il cimitero, fa parte della convenzione  che dovremo a breve 
sottoscrivere con l' operatore ACNO 1, dove in pratica a scorporo degli oneri, dovrebbe, e  stato 
gia  presentato un progetto esecutivo  per la messa in sicurezza  della ciclabile  e per il doppio 
attraversamento tipo smart alla cascina Gerola, perche  ci sono due uscite. Per quanto riguarda  
invece  l'uso dell'avanzo libero  e avanzo vincolato in parte, tra le richieste principali che sono 
state fatte alla pubblica.. ai lavori pubblici  sono: rifacimento  del parchetto di Albignano, che 
vorrebbe dire la sostituzione  dei giochi perche  la maggior parte sono ammalorati, a fronte 
appunto della richiesta avevamo avuto una riunione con le mamme, di Albignano che 
frequentano il parchetto, che e  ovviamente  iper frequentato, perche  l'oratorio e  chiuso e c'e  la 
scuola dell'infanzia e l' asilo nido lì  vicino, e secondo me  dalle 16:30 in avanti  ci sono minimo 
100 persone, tra nonni, bambini  e genitori che lo frequentano ed effettivamente  non e  mai stato 
manutentato, penso da anni, dal 2010 a oggi, quindi  ci sono dei giochi che chiaramente  sono 
da sostituire, e una vegetazione che va sistemata, ci sono diversi  interventi  da fare. Solo per 
quello  avevamo previsto la spesa di 100 mila euro. Dopo di che  con CO.GE.SER  dovevamo 
completare quelli che sono gli attraversamenti smart e anche lì  dal preventivi  CO.GE.SER, IVA 
compresa, andremo intorno a 40 mila euro. Un altro intervento che vorremmo fare sono le tende 
in sostituzione  alla scuola secondaria, richiesta fatta sempre dalla scuola, e se tanto mi da tanto, 
visto la sostituzione  delle tende alla scuola primaria, che sono costate 30 mila euro, sono 30 
mila euro  anche lì  da investire. Questi diciamo, poi ce ne sono altre, ma e  roba spicciola. C'e  il 
completamento  degli impianti  di allarme, anche del Comune  che sono un po' obsoleti, e poi 
non c'e  un piano di manutenzione e intervento annuale, come si usa penso in ogni comunita , e 
poi ci sono altri interventi  da fare sempre sulle scuole, sulla scuola dell'infanzia di Albignano, 
c'e  un linoleum che abbiamo visto, in una sezione e  decisamente malridotto, e anche su richiesta 
della direttrice didattica e  un intervento che potremo fare durante la chiusura, quindi  penso 
nel mese di agosto; anche quello  dovremo cercare di intervenire  a farlo. Poi, chiaramente  come 
polizia locale ci sono i varchi, che avevamo deciso di mettere a spesa su Cavaione e Cornegliano, 
c'e  il discorso della segnaletica  che ogni anno va rinfrescata, un po' a rotazione. Di interventi  
da fare ce ne sono diversi , il problema e  sempre che siccome  la maggior parte di questi 
interventi  passano da un settore  unico, chiaramente  strutturato ai minimi termini  a livello  di 
personale  e quant'altro, stiamo cercando di spingere per realizzare almeno quelli prioritari, 
secondo noi. Ma questo lo potete notare anche dal fatto che ogni anno abbiamo un avanzo libero  
importante, tutti gli anni a livello  di consuntivo, cosa vuole dire? Che sono state previste delle 
spese che poi non sono state fatte, e questi soldi ritornano sempre in avanzo. E questo e  un po' 
il vulnus, diciamo. Chiaramente  noi auspichiamo, quando  saremo da soli di poter programmare 
e realizzare piu  opere, che chiaramente  abbiamo una comunita  che a livello  non solo logistico, 
ma anche territoriale, e  una comunita  complessa. Abbiamo il territorio molto vasto, e per la cura 
appunto anche del verde pubblico, secondo noi  bisognerebbe fare anche altri interventi  al di 
fuori del contratto  di appalto con il taglio del verde, e per poter fare qualche  taglio in piu , serve 



mettere qualche  soldo in piu . Siamo fiduciosi che quando  saremo da soli ci sara , noi o voi, 
perche  lo abbiamo deciso insieme questo passaggio. Alcune cose che oggi non si riescono a 
realizzare per carenza di personale  e quindi  di tempo materiale  per poter impegnare questi 
soldi, lo si possa fare dopo. 
 
PAVESI 
Giusto l' intervento sul parco di Albignano, ma vediamo se riusciamo a trovare anche qualcosa 
anche per il parco giochi  di Truccazzano, perche  io credo che sia ancora piu  conciato di quello  
di Albignano, e in piu  anche il prato e  pieno di buche, per cui i bambini  quando  corrono, 
inciampano e cadono. Per cui, se e  possibile inserire anche una spesa per il nostro parchetto di 
Truccazzano  non sarebbe male. 
 
SINDACO 
La riflessione che noi abbiamo fatto, il discorso vale per tutti i parchi, se dobbiamo essere onesti, 
pero  e  un discorso anche di utenza. Il parchetto di Truccazzano, da quello  che ci risulta almeno, 
e  frequentato in minima parte perche  l'oratorio di Truccazzano  e  sempre aperto, quindi  la 
maggior parte dei bambini  di Truccazzano  vanno all'oratorio. Che poi anche i giochi di 
Truccazzano  alcuni siano da sostituire, così  come  a Cornegliano, così  come  a Cavaione, 
vorremmo poterli sostituire non attingendo all'avanzo libero  di amministrazione, ma 
attraverso delle sponsorizzazioni. Pero  mi creda, se lei, lei non abita a Albignano, io ci abito e 
onestamente  se lei va a Albignano alle 16:30 di pomeriggio, lasciamo perdere il sabato e la 
domenica, trova il mondo. Perche , poi c'e  Karin, abbiamo trattato anche la strada di convocare  
il prete di Albignano, per fare sì  che almeno saltuariamente apra l'oratorio, perche  all'oratorio 
di Albignano ci sono dei giochi nuovi, a norma, e c'e  anche un campo a 7, dove potrebbero 
accedere magari  i ragazzi di 13, 15 anni che invece  sono al parchetto con un pallone di cuoio a 
calciarselo uno con l'altro sui muri della  farmacia  e dell' ambulatorio, magari  parte una 
pallonata, prende un bambino di 3 anni e abbiamo anche qualche  problema. 
 
PAVESI 
Mi scuso in anticipo,se faccio una seconda opposizione, e  vero signor sindaco, mia figlia abita a 
Albignano, glielo ho detto prima, e  giusto mettere mano, pero  il fatto di Truccazzano  forse la 
gente va all'oratorio perche  il parchetto non e  agibile, o per lo meno messo così , non e  il 
massimo. Poi quello  che chiedo e  semplicemente: vedete se avete lo spazio per mettere mano 
anche a quello  di Truccazzano, tutto qui. 
 
SINDACO 
Ripeto, a rotazione, siccome  parlavo prima con Fabio di alcune scadenze, con alcune aziende  
che operano nel nostro territorio, alla ri – discussione di queste convenzioni  vorremmo mettere 
dentro anche questo tipo di sponsorizzazione, una tantum, perche  stiamo richiedendo 
comunque  dei preventivi, sempre da parte dei lavori pubblici  su tutti e 4 i parchetti, 
chiaramente  quello  prioritario oggi e  quello  di Albignano, pero  nell'arco del tempo vanno 
comunque  ri- aggiornati e rivisti un po' tutti, perche  i giochi sono datati e in alcuni casi, come 
ci e  stato fatto notare non sono piu  tanto sicuri, anche perche  la normativa, dal punto di vista  
dei giochi e  sostanzialmente  cambiata, e quindi  serve la pavimentazione anti trauma e 
quant'altro, deve essere fatto tutto a norma, sembra banale ma forse neanche  100 mila euro  
basteranno per sistemarlo, in maniera definitiva, quello  di Albignano. Pero  chiaramente  un 
primo intervento va fatto. 
 
 
UOMO (0:28) 



Ho dimenticato che dobbiamo rifare la casa comunale  perche  in alcune parti piove,e un pezzo 
di asilo a Truccazzano  che ancora non e  stato toccato e piove dentro anche in un pezzo di asilo, 
lì  ci andranno non pochi soldi. 
 
SINDACO 
Comunque una volta che questi soldi saranno impegnati, e saremo certi di poterli spendere, vi 
renderemo noto, verranno fatte delle determine, verranno dati degli incarichi per poter portare 
avanti  questi progetti, chiamiamoli così . Il territorio e  grande, le problematiche sono tante e si 
cerca di dare delle priorita   in base a quelle  che sono le esigenze dei cittadini, che sono tante, e 
pero  insomma  bisogna  fare delle scelte, giuste o sbagliate che siano, le scelte vanno fatte. Se 
non ci sono altri  interventi, pongo in votazione. 
 
(Votazione con immediata eseguibilità) 
 


